

Deutsche Meisterschaften U23 und Aktivität – Deutsche Meisterschaften Senioren

Im Rampenlicht standen und stehen Deutsche Einzelmeisterschaften. Während 4 Aktive des KVL am letzten Wochenende in Oggersheim auf den Bahnen standen, geben unsere Senior Oskar-der alte Mann-Sellner und Jochen Vogt am kommenden Wochenende in Freiburg ihr Bestes.

Deutsche Meisterschaften Teil 1

Es hat nicht sollen sein mit einem Platz auf dem Podest bei den Deutschen Einzel-Meisterschaften der U23 und der Frauen und Männer, die am vergangenen Wochenende in Oggersheim ausgetragen wurden. Mit 4 Starterinnen und Sternen waren wir in allen 4 ausgetragenen Kategorien vertreten. Für 3 war leider nach dem Vorlauf Schluss. Bei den Frauen landete Lilo Dürr im Endklassement auf Platz 18, Matthias Michalske bei den Männern auf Rang 17, und Malina Schwab erreicht Platz 20 bei den U23 weiblich. Den Sprung in den Endlauf schaffte nach 941 Kegeln im Vorlauf Marco Mergenthaler bei den U23 männlich. Am Sonntag ging er dann auf Angriff Richtung Podiumsplatz, denn auf den bis dato Drittplatzierten fehlten lediglich 9 Kegel. Und es begann richtig gut. Mit 482 Holz nach den beiden ersten Bahnen standen die Aussichten nicht schlecht. Doch leider konnte er das sehr hohe Niveau nicht halten und verpasste nach 938 Kegeln das Treppchen. Dennoch eine Klasse Leistung: Platz 6 bei einer Deutschen Meisterschaft: nicht schlecht, reschbäggt. Auch wenn er in der kommenden Saison leider nicht mehr unser Trikot anhaben wird (Wechsel nach Plankstadt) danken wir Marco, und natürlich den anderen Drei auch, dass sie unseren Verein würdig vertreten haben.

Deutsche Meisterschaften Teil 2

Freiburg wird am Samstag das Ziel für Oskar Sellner (Senioren ab 60 Jahren) und Jochen Vogt (ab 50) sein. Aber nicht das schöne Breisgauer Umland wollen sie durchforsten, sondern die Kegelschuhe schnüren. Auftrag: gutes Abschneiden bei den Deutschen Einzelmeisterschaften der Senioren. Durch den jeweils dritten Platz bei den Badischen Meisterschaften verschafften sie sich die Startplätze zum sportlichen Jahres-Highlight. Für beide sind Deutsche Meisterschaften kein Neuland, denn Oskar nahm in früheren Jahren schon einmal in München mit einer Herrenmannschaft dran teil, während Jochen als Jugendspieler in den Genuss eines solchen Wettkampfes kam. Darauf ein dreifach kräftiges....Fett nei

Termine:

Sa., 15.06. &

So., 16.06.13

Deutsche Meisterschaften Senioren in Freiburg

Spruch der Woche:

„Es genügt nicht, gute geistige Anlagen zu besitzen. Die Hauptsache ist, sie gut anzuwenden.“
René Descartes

© Scotty Kaschewski, 11.06.2013